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 Preámbulo. 
 Siempre  nos  hemos  preocupado  por  mejorar  las  infraestructuras  y  la  calidad  de  vida  en 
 todos  los  barrios  y  pueblos  del  municipio.  Ha  sido  un  privilegio  haber  gestionado  estos  años 
 la  Concejalía  de  Barrios,  que  nos  permite  atender  y  resolver  las  necesidades  más  cercanas 
 de  los  torrelaveguenses.  Queremos  continuar  gestionando  la  concejalía  de  pueblos  y 
 barrios para continuar mejorando la vida de los ciudadanos. 



 Barreda. 
 ●  En los próximos meses,  retiraremos los vagones  estacionados en el Barrio la 

 Tejera. Tras largas negociaciones con ADIF y con el empuje y apoyo de los vecinos, 
 hemos conseguido resolver al fin un problema que durante décadas ha preocupado 
 al pueblo de Barreda y especialmente a los que viven en el entorno. 

 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 
 limpieza  de las calles y patios del pueblo de Barreda. 

 ●  Continuaremos  trabajando  junto  a  los  vecinos  y  exigiendo  al  Ministerio  de 
 Transportes  las  actuaciones  necesarias  para  que  la  construcción  de  la  Autovía  a  su 
 paso  por  Barreda,  no  genere  ningún  tipo  de  perjuicio  a  los  vecinos  del  Salvador,  La 
 Ferretera,  la  Palmera  y  el  Colegio  Manuel  Liaño,  los  más  directamente  afectados  por 
 la proximidad de las obras. 

 ●  Cubriremos la bolera de Barreda  , de manera que se pueda usar para la 
 realización de todo tipo de actividades a lo largo del año. 

 ●  La finalización de las obras de la  carretera Viveda - Dualez  el próximo año 
 absorberá la mayor parte del intenso tráfico que actualmente soporta la Avenida de 
 Solvay. Eso nos permitirá la construcción de un  carril bici  en dicha avenida. 

 ●  Concluiremos la  restauración  integral del  Puente de los Italianos  . 

 ●  Mejoraremos y ampliaremos los juegos en el  Parque de la Ferretera  . 

 ●  Dotaremos de  saneamiento  a las últimas viviendas de la Avenida de Solvay, en el 
 límite con Polanco. 

 ●  En la finca municipal, frente a los edificios de los contramaestres, instalaremos un 
 nuevo parque canino  . 

 ●  Dotaremos de  nueva iluminación tipo LED  a todos los pasos de peatones. 

 ●  La plantación de nuevo arbolado en Barreda y la  restauración ecológica  que se 
 llevará a cabo en  el Patatal  y el desarrollo del  Parque de las Tablas  ,  supondrá un 
 incremento de las zonas verdes y con espacios destinados al deporte, al ocio y al 
 esparcimiento de los vecinos. 

 Barrio Covadonga. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del barrio. 

 ●  Haremos una  mejora integral de la Avenida del Besaya  desde el Centro de Salud 
 hasta el Bar Villalonso, incluyendo el tramo de calle donde se encuentra la 



 administración de lotería y las aceras de Río Cieza que no se han renovado en los 
 proyectos anteriores. El proyecto se encuentra ya en redacción. 

 ●  Remodelación  y ampliación  del parque infantil  situado en La Barquera frente al 
 puente de madera. 

 ●  Renovaremos los  elementos de juego  de los 2 parques infantiles del Paseo Eulalio 
 Ferrer y sustituiremos a suelo continuo el que actualmente está con losetas. 

 ●  Instalaremos una  nueva pista multideporte  en el Barrio, en un lugar que 
 consensuaremos con los vecinos. 

 ●  En las próximas semanas se realizará el  asfaltado  de la calle que comienza junto a 
 los garajes de Rotella en dirección a Mies de Vega. 

 ●  Continuaremos apoyando y ampliando las actividades del  Centro Mayores  , ya que 
 mejoran la vida de este colectivo, previenen la soledad, además de fomentar una 
 vida activa y saludable. 

 ●  Redactaremos con el Gobierno de Cantabria un plan director de las acciones a 
 desarrollar para  mejorar  los valores naturales de  La Viesca  y su disfrute por parte 
 de los ciudadanos. 

 Campuzano. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del pueblo de Campuzano. 

 ●  Suprimiremos el transformador  situado junto al Conservatorio 

 ●  Cubriremos la nueva pista deportiva  junto al Centro Cívico para que pueda ser 
 disfrutada por los vecinos con independencia de la climatología,con la ejecución 
 inminente del proyecto que ya está redactado. 

 ●  Crearemos un  gran centro cívico  en cuanto se recupere para el municipio el edificio 
 del actual Conservatorio. 

 ●  Instalaremos una  pérgola en la Plaza del Mozo  . 

 ●  Dotaremos de  nuevos elementos deportivos  al entorno del centro cívico como un 
 parque de calistenia que permita el entrenamiento físico a través de sus elementos 
 específicos. 

 ●  Continuaremos con el  Plan de Asfaltado  de los viales públicos del pueblo. 

 ●  Mejoraremos la  carretera  que discurre desde el parque infantil de  El Cotero  hasta 
 la Ronda  (C/ Balbino Pascual). Este mismo verano comenzaremos con el asfaltado 
 que discurre entre el conservatorio y el centro cívico. 



 Caseríos, San Ramón y Emilio Revuelta. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles. 

 ●  Mejoraremos la  recogida de Aguas Pluviales  y el mantenimiento de las cunetas en 
 las carreteras tanto de Emilio Revuelta como de San Ramón. 

 ●  Continuaremos  mejorando el firme de las carreteras  que se encuentren en peor 
 estado, escuchando siempre a los vecinos. 

 ●  Estamos recuperando un espacio sin uso en el entorno de la iglesia de San Ramón 
 para convertirlo en una pequeña  zona de esparcimiento  para los vecinos. 

 ●  Solucionaremos los problemas de inundación de agua por escorrentía en la zona del 
 parque de San Ramón con la instalación de  nuevos imbornales  . 

 ●  Ampliaremos y ordenaremos los  aparcamientos en el entorno de Isla Verde  , 
 habilitando además plazas adaptadas para personas con movilidad reducida. 

 ●  Continuaremos  eliminando pozos negros  y dotando de alcantarillado para llegar a 
 todas las calles,  en colaboración con el Gobierno de Cantabria. 

 Duález. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del pueblo. 

 ●  Mejoraremos el  parque infantil de Mies de Helguero  y lo ampliaremos añadiendo 
 aparatos biosaludables para las personas mayores. 

 ●  Junto con el  nuevo vial  que discurrirá en torno a Sniace, dentro de la 2ª Fase de la 
 construcción de la carretera Viveda-Dualez y la  renovación del acceso  por el 
 Puente de los Italianos, continuaremos mejorando los accesos al pueblo. 

 ●  Seguiremos con el  plan de asfaltado  de todos los viales del pueblo de Dualez que 
 lo necesiten. 

 ●  Mejoraremos la iluminación  del pueblo transformando la iluminación actual en tipo 
 LED, menos contaminante y más eficiente. 

 ●  Negociaremos con la Consejería de Educación la  ampliación del Colegio Matilde 
 de la Torre  , que a todas luces se ha quedado pequeño, para que los alumnos de 
 Ganzo y Dualez puedan recibir una educación en las mejores instalaciones. 

 ●  Ampliaremos las  plazas de aparcamiento  en el entorno del Centro Cívico. 



 Ganzo. 
 ●  Invertiremos en los medios humanos y materiales necesarios para  mejorar la 

 limpieza  de las calles y patios del pueblo. 

 ●  Hemos  cumplido  nuestro  compromiso  y  cubierto  la  pista  deportiva  del  colegio 
 Matilde  de  la  Torre,  que  a  partir  de  ahora  podrá  ser  utilizada  por  los  vecinos  fuera  del 
 horario escolar. 

 ●  Continuaremos  con  la  mejora  del  Centro  Cívico  para  ampliar  el  número  de  vecinos 
 que puedan utilizarlo. 

 ●  Mejoraremos la calzada  en los Barrios San Martín y La Peña. 

 ●  Construiremos un  nuevo parque  en la parcela municipal junto a las viviendas 
 adquiridas por el Gobierno de Cantabria en el Barrio del Torrentero, dotándolo de 
 barbacoas, árboles, mesas, etc. 

 ●  Instalaremos elementos para la práctica de  deportes urbanos  como skate o 
 calistenia, acordando su ubicación con vecinos y colectivos. 

 ●  Recuperaremos la ribera  del río Saja  , a su paso por Ganzo, para generar zonas 
 de esparcimiento para los vecinos. 

 ●  Negociaremos con la Consejería de Educación la  ampliación del Colegio Matilde 
 de la Torre  , que a todas luces se ha quedado pequeño, para que los alumnos de 
 Ganzo y Dualez puedan recibir una educación en las mejores instalaciones. 

 ●  Realizaremos todos los trámites necesarios para que el  Parque Botánico de Ganzo 
 pase a ser propiedad municipal y sus casi 17.000 metros sean el gran parque de 
 Ganzo que puedan disfrutar todos los vecinos. 

 ●  Cubriremos la  pista de padel  , posibilitando su uso a lo largo de todo el año. 

 Inmobiliaria. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del barrio. 

 ●  Estableceremos ayudas para subvencionar los  proyectos  de obras para  instalar o 
 mejorar ascensores  en vivienda, que complementarán las ayudas del Gobierno de 
 Cantabria. 

 ●  Incrementaremos la partida presupuestaria para la  rehabilitación de fachadas  . 

 ●  Mejora integral en la Calle Bonifacio del Castillo  y el tramo de  Julian Urbina 
 entre Juan XXIII y José María Pereda. 



 ●  Rehabilitaremos el edificio de Marqués de Valdecilla y Pelayo número 9, 
 construyendo  viviendas para jóvenes  . 

 ●  Estamos desarrollando el  Parque Miravalles  , junto a la Escuela de Adultos, para 
 incrementar  las zonas verdes del barrio. 

 ●  Construiremos en  La Carmencita  un aparcamiento en altura de 537 plazas cuyas 
 obras comenzarán este verano. 

 ●  Se habilitará una nueva  zona verde  junto al aparcamiento en altura. 

 ●  Realizaremos un  e  studio urbanístico  con el objetivo de ganar zonas de 
 esparcimiento para los vecinos. 

 ●  Haremos las gestiones para que el edificio del  Antiguo Hospital de Cruz Roja  pase 
 a ser una nueva sede del Ayuntamiento de Torrelavega. 

 La Montaña. 
 ●  Haremos un importante proyecto para la  recogida de las aguas  de lluvia en las 

 carreteras de La Montaña para evitar su deterioro y reducir el número de argayos. 

 ●  Incrementaremos los medios humanos y materiales que mejoren el  mantenimiento 
 de las cunetas  evitando las inundaciones en épocas de lluvias intensas. 

 ●  Asfaltado y mejora de viales  en el pueblo con la necesaria colaboración de la 
 Consejería de Ganadería del Gobierno de Cantabria  y siempre escuchando a los 
 vecinos a la orden de establecer las prioridades. 

 ●  No  permitiremos  la  utilización  de  las  carreteras  de  La  Montaña  para  realizar 
 carreras  de  coches  que  perturben  la  vida  de  los  vecinos  y  son  un  auténtico  peligro 
 para ellos. 

 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 
 limpieza  de las calles y patios del pueblo. 

 ●  En colaboración con la Consejería de Ganadería del Gobierno de Cantabria y el 
 Ayuntamiento de Puente Viesgo llevaremos adelante el ansiado proyecto de los 
 vecinos de  unir la zona de Los Casares y El Jaido con Las Presillas  , lo cual 
 supondrá un nuevo vial de salida de los vecinos de este entorno. 

 ●  Ampliaremos y mejoraremos el alumbrado público del pueblo, además de dotar de 
 iluminación tipo LED  que es más eficiente y menos contaminante. 

 ●  Seguiremos colaborando con la comisión de fiestas para que  San Blas  siga siendo 
 una celebración referente en nuestro municipio y comarca. 

 ●  Abriremos el Albergue de la Montaña con el objetivo de reactivar la economía a 
 través de la actividad turística/hostelera en el pueblo. 



 Nueva Ciudad. 
 ●  La cubrición de la pista deportiva junto al Jose Luis Hidalgo es una realidad y se 

 ejecutará en las próximas semanas tras la adjudicación del proyecto, cumpliendo 
 con el compromiso adquirido con los vecinos del barrio. 

 ●  Con el PSOE el  mercado de los jueves  jamás saldrá de Nueva Ciudad, ya que es 
 un motor económico para el barrio y toda Torrelavega. 

 ●  Mejoraremos y modernizamos la  Plaza Mauro Muriedas  tras un proceso 
 participativo con los vecinos, mediante un proyecto que la dote de juegos infantiles, 
 mejore sus zonas verdes, pavimentos y dotaciones. 

 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 
 limpieza  de las calles y patios del barrio. 

 ●  Ampliaremos  y haremos accesibles las  pistas de petanca  junto al pabellón María 
 Pardo. 

 ●  Crearemos un gran  Centro Cívico  en el barrio que albergue a las nuevas 
 asociaciones culturales del barrio. 

 ●  Cubriremos el parque infantil  de Arcadio González para que pueda ser disfrutado 
 todo el año con independencia de las condiciones climatológicas. Eliminaremos  el 
 arenero  añadiendo nuevos elementos de juego como resultado de la reivindicación 
 de los padres y madres. 

 ●  Propondremos un concurso de ideas para la  revitalización de la Plaza Los Valles  . 

 ●  En esta próxima legislatura comenzará la primera fase del proyecto “Europan”, que 
 creará un  corredor  a través del Mercado Nacional de Ganados,  uniendo el Parque 
 Manuel Barquín con la Nueva Ciudad  , además este proyecto creará la mayor 
 plaza cubierta de Europa, a la vez que se conservará la actual feria. 

 ●  Realizaremos una  remodelación  integral de la  calle Camargo  . 

 ●  Paulatinamente se sustituirá toda la iluminación del Barrio a LED, que  mejora la 
 luminosidad  y es más eficiente, más económica y menos contaminante. 

 ●  Creación de un  corredor verde  en la Avenida Fernando Arce. 

 ●  Pondremos a disposición del Gobierno de Cantabria el espacio necesario para el 
 traslado  de la totalidad de las dependencias de la  Consejería de Desarrollo Rural, 
 Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente  al barrio de la Nueva Ciudad. 



 Paseo del Niño. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del barrio. 

 ●  Hemos dado los primeros pasos y seguiremos trabajando con la intención de 
 recuperar el solar del antiguo Bar Bolado y crear  nuevas plazas de aparcamientos 
 y nuevas dotaciones para el barrio. 

 ●  Hemos iniciado la construcción del edificio que albergará el  Nuevo Centro Cívico  al 
 del Barrio en la calle Pancho Cossio. Donde podrán realizarse múltiples actividades 
 sociales, culturales y recreativas. 

 ●  Mejoraremos la  Seguridad Vial  en la calle Paseo del Niño. 

 ●  El Gobierno de España ha licitado ya la obra de vía alternativa necesaria para iniciar 
 el  soterramiento del ferrocarril  . La obra más transformadora para la ciudad, 
 integrará al fin el barrio del Paseo del Niño en el centro de Torrelavega  , 
 revalorizará la zona y generará nuevos espacios públicos en la superficie. 

 ●  En los próximos días comenzarán las obras de  mejora integral de la Calle Agustin 
 Riancho  , una actuación que renovará la calle, el saneamiento o el alumbrado. 

 ●  Gracias a la Consejería de Cultura que dirige Pablo Zuloaga, ya se han adjudicado 
 las obras de la primera fase de la  reconversión de La Lechera en un gran centro 
 artístico y cultural  . Se generará un gran centro expositivo, así como un espacio 
 para la actividad del tejido asociativo cultural de Torrelavega y la Comarca del 
 Besaya. 

 Quebrantada. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del barrio de Quebrantada. 

 ●  Remodelaremos la  Plaza José Luis Hidalgo  mediante un acuerdo con los vecinos. 

 ●  Instalaremos un  jardín vertical  en la Plaza de las Nuevas Tecnologías para mejorar 
 y embellecer el espacio. 

 ●  Continuaremos interviniendo en el barrio con actuaciones que hagan más amable el 
 entorno como la recién inaugurada  naturalización del patio del Colegio Cervantes 
 que ha hecho más amable el entorno en el que los niños desarrollan su actividad 
 escolar. 

 ●  Apoyaremos a los vecinos de Pepín del Río Gatoó y su entorno para asegurar su 
 descanso nocturno  . 



 ●  El soterramiento de las vías de FEVE permitirá que el barrio de Quebrantada gane 
 en  superficies verdes  , de ocio y de esparcimiento. 

 ●  Quebrantada contará con un  parque infantil  que construiremos en la calle Pepín del 
 Río Gato, dotando al centro de Torrelavega de un área de juego infantil para uso de 
 las familias y dinamización del área comercial de la zona. 

 San Gil. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del barrio de San Gil. 

 ●  Llevaremos una  parada del Torrebus  en las inmediaciones del barrio, recogiendo 
 las demandas de los vecinos. 

 ●  Dotaremos de  nueva iluminación tipo LED  en todo el barrio, comenzando por el 
 entorno de la zona deportiva. 

 ●  Para mejorar los espacios de estancia y recreo vamos a  arbolar y naturalizar la 
 Plaza San Gil  con un novedoso proyecto, que permita disfrutar a vecinos y familias 
 de un lugar mucho  más amable, acogedor y ecológico  . 

 ●  Gracias a la Consejería de Cultura que dirige Pablo Zuloaga, ya se han adjudicado 
 las obras de la primera fase de la  reconversión de La Lechera en un gran centro 
 artístico y cultural  . Se generará un gran centro expositivo, así como un espacio 
 para la actividad del tejido asociativo cultural de Torrelavega y la Comarca del 
 Besaya. 

 ●  El Gobierno de España ha licitado ya la obra de vía alternativa necesaria para iniciar 
 el  soterramiento del ferrocarril  . La obra más transformadora para la ciudad, 
 acercará el barrio de San Gil al centro de Torrelavega  , revalorizará la zona y 
 generará nuevos espacios públicos en la superficie. 

 ●  Actuaremos en la  zona verde junto a las pistas de tenis  en un lugar de disfrute 
 para las familias dotándolo de  más elementos y biosaludables  . 

 ●  Crearemos un  Centro Cívico  para que los vecinos del barrio tengan un punto de 
 encuentro y un espacio dinamizador donde desarrollar actividades. 

 Sierrapando. 
 ●  Tal como nos habíamos comprometido, estamos creando los  caminos escolares 

 seguros  para los colegios Pancho Cossío y Sagrados Corazones, que estarán 
 finalizados en el mes de Julio. 



 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 
 limpieza  de las calles y patios del pueblo. 

 ●  Mejoraremos los  accesos y servicios  de las  Colonias El Sol y El Impulsor  a 
 través de convenios negociados con los vecinos. 

 ●  Realizaremos obras de  mejora en la Avenida de Bilbao a desarrollar por fases  : 
 asfaltado, mejora de aceras, nueva señalización horizontal y vertical. 

 ●  Ya tenemos redactado el proyecto para la  mejora integral  (nuevas aceras en ambos 
 márgenes, asfaltado, sustitución de servicios, iluminación led, etc) de la calle  Santa 
 Teresa de Jesús  en el tramo comprendido entre la Avenida de Bilbao hasta el 
 Boulevar Ronda. 

 ●  Mejoraremos toda la  iluminación pública  , sustituyendo las actuales luminarias por 
 otras tipo LED, para que ésta sea mejor y más eficiente. 

 ●  Acabamos de finalizar el  nuevo parque Ara Dobra  que aumentarán los espacios de 
 juegos de los niños del pueblo. 

 ●  Vamos a mejorar la zona de esparcimiento  en el entorno del Centro Comercial y 
 del Hotel. 

 ●  Dotaremos al  CEIP Pancho Cosio  de una pista  multideporte  que será disfrutada 
 por los alumno@s en el horario lectivo y por los vecinos fuera de ese horario. 

 ●  En el mes de Octubre estarán finalizadas las obras en la antigua Casa de los 
 Maestros del colegio Pancho Cossío, para que Sierrapando pueda disfrutar del 
 demandado  Centro Cívico  y que repercutirá positivamente en las actividades a 
 desarrollar por el CEIP. 

 ●  Realizaremos las intervenciones necesarias para adaptar el tramo que va desde la 
 isla de Cuba hasta la que será la nueva salida de la autovía, una vez que finalicen 
 las obras del nuevo ramal Rinconeda-Sierrapando. Con las nuevas aceras, 
 minimizamos las molestias a los vecinos y garantizamos la seguridad de los 
 peatones. 

 ●  Este verano  incrementaremos la Red Municipal de Huertos Urbanos con 90 
 nuevas parcelas  junto a la rotonda del puente del Grillo del  Bulevar Ronda en 
 Sierrapando aumentando así la posibilidad de cultivar frutas y verduras que ya 
 disfrutan muchas personas. 

 ●  Dentro del anillo verde de Torrelavega, el  desarrollo del parque de Miravalles 
 generará un gran pulmón verde que conectará Sierrapando con la Inmobiliaria. 

 Tanos. 
 ●  En  la  próxima  legislatura,  con  la  cofinanciación  de  la  Consejería  de  Cultura  y 

 Deportes,  tal  y  como  ya  se  ha  hecho  con  las  piscinas  de  verano  ,  construiremos,  en 



 el  entorno  de  Santa  Ana,  un  nuevo  Pabellón  Polideportivo  ,  similar  al  Vicente 
 Trueba. 

 ●  Cubriremos la Plaza José Miguel Guerra Revuelta  junto a la ermita de Santa Ana 
 para poder celebrar eventos a lo largo de todo el año. 

 ●  Invertiremos en los medios humanos y materiales necesarios para  mejorar la 
 limpieza  de las calles y plazas del pueblo. 

 ●  Diseñaremos y desarrollaremos el necesario  callejero  del pueblo de Tanos. 

 ●  Mejoraremos la accesibilidad en el  Barrio La Castañera  construyendo una  acera 
 entre el cementerio y el barrio. 

 ●  Mejoraremos la movilidad  en el vial de acceso a Urbanización La Bolera. 

 ●  Seguiremos  abriendo y ensanchando viales  en el interior del pueblo. 

 ●  Acabamos de construir la  pista multideporte  junto a la Plaza de las Autonomías y 
 en los próximos meses ampliaremos y modernizaremos el  parque infantil  anexo. 

 ●  De forma inmediata, en  Mies de Mejí  (frente al Lupa), se instalarán elementos 
 biosaludables  y para entrenamiento físico (  calistenia  ). Además, en este entorno se 
 habilitará un  nuevo parque canino  . 

 ●  Procederemos a  ampliar el Pabellón del colegio Espronceda  , sustituiremos la 
 cubierta e instalaremos un nuevo sistema de calefacción. 

 ●  Dotaremos de  iluminación LED  al campo de fútbol de Santa Ana y además 
 instalaremos un nuevo césped al campo 1. 

 ●  Construiremos una  bolera cubierta  en el entorno de la zona deportiva de Santa 
 Ana. 

 Torres. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del pueblo. 

 ●  Construiremos el  nuevo tramo de acera  entre Centro Cívico y la Iglesia, una vez ya 
 hemos iniciado los trámites, para lo cual expropiaremos los terrenos necesarios. 

 ●  Mejoraremos toda la  iluminación pública  , sustituyendo las actuales luminarias por 
 otras tipo LED, para que ésta sea mejor y más eficiente, comenzando por Torres 
 Arriba. 

 ●  Ampliaremos  el  Centro  Cívico  de  Torres  para  uso  de  los  vecinos,  especialmente 
 para ser utilizado por las  personas mayores  . 



 ●  Continuando  con  lo  ya  iniciado  en  esta  legislatura,  seguiremos  con  el  Plan  de 
 Pavimentación  de  los  viales  del  barrio,  iniciando  éste  con  el  asfaltado  del  parking 
 de la Turbera  , que ya está adjudicado y se ejecutará este verano. 

 ●  Llevaremos  adelante  el  compromiso  adquirido  de  recuperar  para  el  pueblo  de  Torres 
 la  finca  de  José  Luis  Hidalgo  ,  instalando  dotaciones  de  ocio  y  nuevos 
 aparcamientos. 

 ●  Reforzaremos  el  mantenimiento  y  mejoraremos  las  dotaciones  de  La  Viesca  para 
 el disfrute por parte de las familias. 

 ●  Continuamos buscando la solución técnica que haga posible la construcción de una 
 rotonda  junto a la gasolinera tal como nos demandan los vecinos del pueblo. 

 Viérnoles. 
 ●  Invertiremos en los medios humanos y materiales necesarios para  mejorar la 

 limpieza  de las calles del pueblo. 

 ●  Dotaremos al pueblo de  más espacios deportivos  ,  como por ejemplo la futura 
 pista de Pádel  , que será ubicada junto al Centro Cívico. 

 ●  Recuperamos espacios para los vecinos y en los próximos meses, tras la compra de 
 los terrenos y el proyecto, ambos ya realizados,  crearemos  la futura  Plaza de las 
 Ánimas  que mejorará la seguridad, la circulación de vehículos, el acceso de 
 camiones de bomberos y será un punto de encuentro y reunión de los vecinos. 

 ●  Una vez comprados los terrenos del huerto anexo al polideportivo, continuaremos la 
 acera  entre este y el Centro Cívico para dotar de  seguridad  la circulación  de 
 peatones  y mejorar y ampliar el acceso al mismo. 

 ●  Exigiremos a la Consejería de Obras Públicas la finalización de la comunicación 
 entre el  Barrio de Hoz y Riocorvo  para dotarlo de  acera a ambos lados de la 
 calzada  , alumbrado público y además mejorar la  recogida de aguas  que eviten las 
 inundaciones. 

 ●  Dotaremos a Viérnoles de un  callejero  en donde se vean reflejados sus distintas 
 plazas y calles, además de dotar de  señalización  a las zonas que lo necesiten. 

 ●  Continuaremos con el  asfaltado  de las carreteras y los viales que sean precisos, en 
 función de las prioridades marcadas por la junta vecinal. 

 ●  Monte Dobra  . Desarrollaremos el proyecto que ya tenemos para crear  nuevas 
 rutas  y una  red  de seis  miradores  , uno de ellos astronómico, en la sierra del monte 
 Dobra, potenciándolo así como referente del  turismo verde  en el centro de 
 Cantabria. 



 ●  Minas Nieves  . Recuperaremos el entorno de Mina Nieves, llevando a cabo un 
 programa de  reforestación  con árboles autóctonos y convirtiendo la zona en un 
 lugar de interpretación medioambiental para escolares y familias. 

 ●  Continuaremos  , en estrecha colaboración con la junta vecinal, con la  programación 
 cultural  , ciclos de conferencias, conciertos, exposiciones, fiestas populares, etc. 
 desarrollada durante esta legislatura. 

 ●  Centro Cívico  .  Centro neurálgico del pueblo y punto de encuentro, mantendremos y 
 ampliaremos tanto los servicios como las actividades que en él se desarrollan, como 
 el gimnasio, la biblioteca, el campamento infantil multiactividades, aulas de baile, 
 pintura, escuela de doblaje de cine, etc. 

 Zapatón. 
 ●  Invertiremos  en  los  medios  humanos  y  materiales  necesarios  para  mejorar  la 

 limpieza  de las calles y patios del barrio de  El Zapatón  . 

 ●  A  lo  largo  de  la  legislatura  daremos  prioridad  al  proyecto  para  la  creación  de  un 
 bulevar  que  comunicará  las  calles  Augusto  G.  Linares  y  Marqués  de  Santillana 
 conectando y uniendo aún más el barrio con el centro. 

 ●  Próximamente se va a realizar la  cubrición  del  patio  del  colegio Menéndez 
 Pelayo  , que podrá ser utilizado tanto por los niños y las niñas como por los vecinos 
 fuera del horario lectivo. 

 ●  Tras  la  reciente  redacción  del  proyecto  de  Remodelación  Integral  del  parque 
 Manuel  Barquín  ahora  ejecutaremos  la  obra  mejorando  este  pulmón  de  la  ciudad 
 que  forma  parte  del  barrio,  modernizando  y  ampliando  sus  dotaciones  para  las 
 familias. 

 ●  Mejoramos las instalaciones destinadas al ocio de las familias con la mejora y 
 ampliación del  parque  existente en la  Plaza de las Madres de Mayo  . 

 ●  Crearemos un  gran centro cívico  en El Zapatón utilizando el espacio que 
 actualmente ocupa la Escuela de Artes Eduardo López Pisano tras su traslado al 
 nuevo Centro artístico y cultural en el que convertiremos, junto a la Consejería de 
 Cultura, a la Lechera. 

 ●  Este  año  comienzan,  junto  a  la  rotonda  de  la  Granja  Poch,  las  obras  del 
 aparcamiento  en  altura,  con  240  plazas  ,  para  ser  usado  principalmente  por  los 
 vecinos del barrio y disponible para los del resto de la ciudad. 


